
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き：２０１２年 ３月１９日（月） 

１３時００分～１５時００分 

 

ところ：明和町平尾地内（西村牧場） 

「竹の都・明和」農業生産研究会」 

 

--- 現地での堆肥化実践講座 --- 

堆肥化 Q and A ほか 
 

              

 

伊勢リサイクルプラザ 

伊勢市西豊浜町６５３番地 

TEL/FAX 0596-38-2800 
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リサちゃん通信２８号 

２０１２/３月１９日(月) 開催のお知らせ 
 

  テーマ「家庭から出る生ゴミ･雑草の堆肥化」 

  

地図 

   

美美美味味味しししいいい野野野菜菜菜ををを育育育てててるるる   「「「生生生ごごごみみみ堆堆堆肥肥肥化化化実実実践践践」」」にににつつついいいててて   333 月月月 111999 日日日(((月月月))) 
 

昨年 リサイクルプラザにおいて、「農業技術の匠」橋本力男氏をお迎えし、生ごみ堆肥と健康な土づくり

について勉強しました。野菜作り・土作りに勤しむ皆さんの活発な意見交換に時間の経つのも忘れがちな時

間をお過しいただきました。 

２４年度に「農業技術の匠」橋本力男氏を再度お迎えし、２回目の環境学習会を開催する予定です。             

 ※ 24 年度 第 17 回環境学習会を開始するに当たり、充実

した内容にするため、過日「農業技術の匠」講座にご参

加の方、および今回参加の皆さんとで交流会を開催いた

します。 

日時 3 月 19 日（月）13:00～15:00  

場所：明和町平尾地内 竹の都・明和 農業生産研究会 

※ 第 17 回環境学習会は 100 名の方々が参加して頂ける素

晴らしい講座にするつもりです。皆さんの友達にお声が

けのお願いと講義内容について、皆さんのご意見を拝聴  
 

 

“第１７回環境学習会は「橋本力男先生講演会 Part2」の予定です” 

詳細は後日お知らせいたします。 お楽しみに～～！！ 
                    

 したく思っています。 

自由参加です 
 

 参加者は現地へお越し下さい 

http://www.iserisaikuru.jp/


 

 

 

 

 

 

         

           

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講 座 名 月 1週 2週 3週 4週 5週 

和服のリフォーム教室 広報 4 月号にて参加者募集の予定です 

手芸・小物（プラザの友） 

3 月  10 日(土)  25 日(日)  

4 月  14 日(土)  22 日(日)  

5 月  12 日(土)  2７日(日)  

6 月  9 日(土)  24 日(日)  

小物作り（衣料部） 

3 月   17 日(土)   

4 月   21 日(土)   

5 月   19 日(土)   

6 月   16 日(土)   

布草履つくり 
3 月  11 日(日)    

５月  13 日(日)    

EM ぼかし作り 
4 月   21 日(土) 28 日(土)  

6 月    23 日(土)  

竹細工 ３月    23 日(土)  

サンドブラスト 
4 月 6 日(土)     

6 月 1 日(土)     

昨年の春から始まった国土交通省三重河川管理課と協働作業。 

河川堤防の刈り草を乾燥・裁断、6 月にリサイクルプラザで作っ

た“EM ぼかし“と混ぜ合わせ、水分調節をして、1 袋５０ｋg

を 5 袋で合計 250ｋｇを発酵させて完熟堆肥化完了。できあがっ

た刈草堆肥は 12 月 3 日(土)「もったいないフェア」・刈草堆肥作

業報告会に参加していただいた皆さんに配布させていただきまし

た。刈り草堆肥を使用なさった皆さんのご意見をお寄せ下さい。

今後の取り組みの参考にさせていただきます。 

 参加者からの意見 
・よい機会にめぐり会いました。今後ももっと推進していただくように。
今後に期待します。 

・地域にて刈草をする時があるのでその時リーダーに説明し、広められ
たらいいと思います。 

･小・中学校（玉城町）で、子供達や父兄に説明に来てもらいたい。  
(利用もしてはどうか） 

・EM以外の方法も試して最も良い方法で進めてほしい。 
・肥料のコスト減につながるなら市町村、団体にＰＲしてもらいたい。 
・刈草の堆肥化を野菜作りに利用したいと思い、おじゃましました。 
堤防刈草の無償提供はどなたにお願いすればよいですか？ 

・EM菌は環境に良いと伺い関心があります。 
勉強会などあれば参加したい。 


